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座右铭:语言是有
力量的！

在媒体深度融合
的新时代，讲好故事成
了我们新闻人的使命
与追求。作为一名主
播，我深知新闻背后都
藏着无数动人的故事，
它们等待着我们去挖
掘、去讲述。

每一次站在镜头
前，我都仿佛与观众建
立了一座情感的桥
梁。我用声音传递着
新闻的温度，用情感演
绎着故事的每一个细
节。那些欢笑与泪水，
那些坚韧与感动，都随
着我的声音流淌进观
众的心田。

媒体深度融合后，
讲好故事不再只是传递信息，
更是要触动人心。我更加注重
倾听每一个故事背后的声音，
感受每一个角色的情感。我希
望，通过我的讲述，观众能够更
深刻地理解新闻，更真切地感
受到其中的情感与温度。

在未来的日子里，我将继
续用心讲好每一个故事，用情
感连接每一个心灵。愿我的声
音能够陪伴你走过每一个难忘
的瞬间，共同书写属于我们的
新闻篇章。
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座右铭：用镜头记
录美好，用音乐唱响未
来。

“砍甘蔗啰……”
今年9月21日，我的原
创歌曲《砍甘蔗》亮相

“央视频”App“丰稔江
河”全媒体栏目。

为什么选择用歌
曲介绍自己？因为音
乐已经融入了我的生
活和工作，音乐的力量
也让我参与的节目有
了质的提升，甚至飞
跃。熟悉《古聊古去》
的朋友都知道，每期节
目，我都是唱着山歌、
摇着“济公扇”出场
的。熟悉的调调、熟悉
的山歌，瞬间拉近了主
持人与观众的距离，让
我们传播的内容更入
人心。

作为一名节目主持人，总
停留在音乐领域，那也是不称
职的。在节目创新上，我也是
敢为人先、勇于创新。近年来，
我参与制作的节目有《来宾好
商量》《古哥帮你忙》《百名书记
讲党史》《文明城市大家谈》《团
购198》《主播荐岗》等。在这
些节目里，文稿撰写、现场导
演、画面拍摄、后期剪辑、配音
配乐等，我可谓全流程参与、全
身心投入。尤其是与市政协联
合开办的《来宾好商量》栏目，
自2021年以来已播出18期，
其中3期入选广西卫视《桂在
协商》栏目，获得了自治区广播
电视局及市政协的高度肯定。

这就是大家既熟悉又陌生
的我，用镜头记录美好、用音乐唱
响未来，致敬未来可期的我们！
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座右铭：保持热爱，
步履不停。

入行，兴趣使然！
坚守，因为热爱！

今年是我入行第
15年，从营销策划、社教
栏目编辑、时政栏目编
辑到行政岗，我的工作
范畴不断变化，身份不
断转化，技能不断加持。

随着融媒时代开
启，我一路“解锁”新技
能，从一名栏目编辑转
型成为一名兼具多项

“配置”的全媒体新闻
工作者。

2023 年来宾两
会前夕，我收到一道指

令：“今年中心计划新推‘主播
探两会’Vlog，由你作为项目
牵头人！”反复推敲选题、凌晨
完成文案、清晨到达会场、晚上
审核视频……7天里，为了呈
现更好的效果，我和小伙伴每
天都把自己“折磨”到半夜，也
初探到“大屏”切换“小屏”的

“流量密码”。
同年，我加入《中英Style·人

文来宾》团队，阅读景观资料、
实地踩点、向专家学者请教，做
功课、理思路、想创意，一遍遍
打磨文稿、一个个场景设计、一
帧帧画面推敲……这一大波操
作，我不但不觉得累，反而充满
战斗力。

一次次挑战，一次次收获，
一次次成长，我“解锁”了一项又
一项新技能。我问自己：“未来
还将有什么可能？”内心答到：

“只管保持热爱，步履不停！”
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座右铭：人生是一
次细水长流，我愿意选
择热爱与坚持，用心体
验其中的无限美好。

如果按工龄计算，
我作为新闻人或许已

“成年”，勉强“撑”够了
“18岁”。

2003 年 到 2005
年，我在海南当兵，除
了日复一日严苛而艰
苦的训练，做得最多的
就是写新闻。短消息、
长消息、通讯稿甚至是
漫画，我都在尝试创
作，然后没头没脑地投
往《解放军报》《战士
报》，偶有被采用刊登
的，便喜不自禁。两年
的军旅生涯，恍如一场

有关“双抢”的梦，我着急忙慌
地“抢收”了坚韧的意志，也在
内心深处“抢插”了想当媒体人
的稚嫩“新苗”。

2008年7月大学毕业后，
我如愿进入来宾市广播电视
台，成了一名真正的记者。我
喜欢走到田间地头，踩着泥土
去采访；喜欢扛着“长枪短炮”
拼速度的感觉；也喜欢肩上这
份沉甸甸的责任与使命，它让
我充实而满足……

一晃眼，我在桂中大地上
行走了16年。我边走边记录，
见证了这座年轻城市的发展变
化，也跟着她的脚步，让自己渐
渐成长起来。

“18岁”的新闻人年月是
我一块块拼凑起来的，现在，我
打算继续努力拼凑属于自己的
新的“人生面板”。我坚信，新
闻的征程充满光荣和梦想。总
有一份初心值得坚守，总有一
束光值得追寻。
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座右铭:迎万难，
赢万难。

自毕业以来，我扎
根于来宾市广播电视
台，历经策划中心、办
公室及人力资源部的
多重岗位洗礼，从采编
的紧张到行政的琐碎，
每一步都见证了我的
成长与蜕变。随着媒
体改革的浪潮，广播电
视台与报社合并，我荣
幸地成为来宾市融媒
体中心人力资源部的
一员，迎接新的挑战与
机遇。

在融媒体时代，人
才的需求发生了深刻
变化。我和部门同事
一起积极应对，通过调

整人才结构、组织专业培训，将
传统媒体人才与新媒体技能相
结合，培养出适应时代需求的
复合型人才。我深知，人才是
中心发展的核心动力。因此，
我们部门注重人才的选拔与培
养，通过科学招聘、内部培训等
方式，不断提升员工的综合素
质与专业能力，为中心发展提
供坚实的人力资源保障

“星光不负赶路人，时光不
负有心人。”这份荣誉不仅是对
我个人工作的肯定，更是对我
们整个团队辛勤付出的认可。
未来，我将以更加饱满的热情
和更加专业的态度，为来宾新
闻事业的发展贡献自己的力
量，特别是在人力资源领域，为
中心的持续发展与繁荣作出更
大贡献。
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座右铭：路漫漫其修
远兮，吾将上下而求索。

刚踏入新闻行业
时，我怀揣着对新闻事
业的无限憧憬，渴望通
过镜头和文字，将世界
的真实面貌呈现给观
众，让每一个微小的声
音都能被听见。然而，
现实却比我想象的要
复杂得多。

新闻行业是一个
充满竞争与压力的领
域，如何在第一时间获
取并核实信息，策划出
具有吸引力的报道，确
保报道的公正性和客
观性，都是我必须面对
的挑战。在应对这些

挑战的过程中，我逐渐学会了
如何运用专业的知识和技能去
解决问题，如何与团队协作共
同完成一场新闻报道。

在成长的路上，离不开部
门领导和同事的关心和帮助。
新媒体发展部就像一个温暖的
大家庭，每个人都是不可或缺
的一份子，我们相互支持、相互
鼓励，共同面对工作中的各种
挑战，也让我们自己收获了满
满的幸福感和成就感。

“路漫漫其修远兮，吾将上
下而求索。”我深知，作为一名
新闻工作者，需要时刻保持对
新闻的敬畏之心和对社会的责
任感。在未来的日子里，我将
继续坚守初心、勇往直前，为观
众呈现更多真实、客观、有价值
的新闻报道。因为，每一次的
报道、记录，都是我在职业生涯
中留下的一笔印记，让我深感
自豪和满足。
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土，笔下生真情。

选择了记者这一
职业，日常工作就是
四处奔波、深入基层，
去倾听那些鲜为人知
的故事，记录社会万
象，传递正义之声、人
间温情。

有时候，为了获得
一条独家的新闻资讯，
我们不得不争分夺秒，
克服一个又一个难
关。然而，每当看到自
己的报道能够让更多

人了解事情的真相，那份由衷
的成就感便会涌上心头。

记得有一次，为了完成一
篇长达3000多字的通讯报道，
我独自一人在办公室连续几天
加班至深夜，最终成功构建了
文稿的整体框架。那一刻，尽
管身体已疲惫不堪，但我的内
心充满了成就感。

身为记者，必备的是一颗
坚韧不拔的心，面对困难和挫
折，绝不能轻易言败。虽然工
作有点奔波，但它同样赋予了
我们无尽的乐趣。在职业生涯
中，我结识了来自各行各业的
朋友，听到了许多感人至深的
故事。这些宝贵的经历，不仅
丰富了我们的人生阅历，也让
我更加热爱这份职业。

我曾无数次在心底自问：
究竟什么是“好记者”的标准？
经过3年1个月的磨砺与成长，
我在实践的洗礼中逐渐找到了
答案——脚下沾泥土，笔下生
真情。
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卢丽娜卢丽娜映
坚持热爱

照未来

座右铭：把简单的
事情重复做就会成为
专家，把重复的事情用
心做就会成为赢家。

作为市融媒体中
心的一名新闻工作
者，我深感时代变迁
带来的巨大挑战。曾
经，作为一名奔波一
线的视频记者，我穿
梭于大街小巷，用镜
头记录世间万象。那
些奔波的日子，让我
深刻体会到新闻现场
的魅力与责任。

然而，时代的浪
潮汹涌而来，互联网
和智能手机改变了信
息传播的格局，传统
媒体遭受重创。面对
这样的危机，融合改
革成为了必然选择。

“转战”技术岗位后，
我深刻意识到，这里虽没有一
线的硝烟，但也是融媒体发展
的关键战场。设备检修与采
购、网络安全与数据保护、新
媒体平台建设与维护、技术研
发与创新……每一项工作都
至关重要，都是确保新闻安全
生产播出的关键。

一年多来，我在人工智能
技术领域用心钻研，努力以技
术赋能新闻，让新技术应用为
新闻事业注入新的活力，让新
闻在小屏幕上也能大放异彩。

虽然岗位有变，但初心未
改。未来我将继续前行，用技
术守护新闻的尊严，助力传统
媒体在新的征程中破局重生，
为新闻事业的辉煌未来添砖
加瓦。
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座右铭：道阻且长，
行则将至，行而不辍，则
未来可期。

2022 年，我满怀
激情与憧憬，毅然决
然地加入了新媒体
发展部，担任编导。
作为一名刚刚踏入新
闻行业的新人，新媒
体就像是一片充满无
限可能的神秘海域，
等待着我去探索、去
征服。

在市融媒体中心
这个温馨的大家庭中，
我有幸与众多志同道
合、才华横溢的小伙伴
并肩作战。我们相互

学习、相互扶持，共同面对挑
战，创造更多作品。每一次的
团队协作都让我深切地感受
到，一个人的力量是有限的，
而一个团队的力量是无穷
的。我们共同策划、共同拍
摄、共同剪辑，每一个细节都
凝聚着我们的心血与汗水，这
种团队合作的精神让我倍感
温暖，也赋予了我前所未有的
凝聚力和归属感。

在日新月异新的媒体行
业中，我深知只有不断学习、
不断进步，才能跟上时代的步
伐。只有时刻保持敏锐的洞
察力和创新精神，不断学习和
提升自己的专业技能，才能在
新媒体的浪潮中乘风破浪，勇
往直前。

我期待在未来的日子里，
能够继续用镜头捕捉更多精彩
的瞬间，用剪辑讲述更多动人
的故事，为新媒体行业的发展
贡献力量。
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座右铭：活着其实
很好，再吃一颗苹果。

大学第一课，新闻
学概论老师走进课堂，
在黑板上写了一句“铁
肩担道义，妙手著文
章”，由此开启了我的
新闻学旅程。

步入职场后我发
现，“无冕之王”的头
顶上没有光环，每一个
台前幕后的记者都只
是一个平凡岗位上的
一颗小小螺丝钉，日常

工作更多的是“一地鸡毛”：采
访完抓紧时间回去写稿，写稿
写到大脑快宕机；所有节假日
都会因为采访不能随意出行；
当记者后告别了漂亮的裙子、
多彩的头发，陪伴我的只有防
晒帽、防晒霜，必须做好随时
随地外出采访的准备……

虽然工作中常常伴随着各
种挑战，包括获取信息的难度、
时间紧迫性、报道对象的复杂
性等，但借由“记者”这个身份，
我见证和记录了广袤大地上各
个阶层人的不同活法，听不同
的故事，获得不同的感悟。大
事、小事，真情、冷暖，我在报道
新闻也在记录历史，记录这个
时代的人，记录我自己。

“新闻只有沾染了人性才会
有意义。”这是四年前踏入新闻
职场时，我给自己的勉励。时间
和挑战赋予我的成长，也让我能
够从容和坚定地继续在采访中
展现出自己的勇气和决心。
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何为记者？时代之记录者也。他们用笔尖捕捉社会发展脉搏、绘就时代画卷，用

镜头聚焦世间百态、记录人间“烟火味”；他们永远站在新闻发生的第一线，走过四季

冷暖、传递海量信息，用最客观、最冷静的文字和影像，发出最有力量的呐喊。

在第25个记者节到来之际，来宾市融媒体中心开展“十佳新闻人”评选活动，10位

新闻工作者脱颖而出。他们中，有奔波一线的记者、披星戴月的编辑、才思敏捷的编

导、兢兢业业的技术人员和行政后勤人员，在这个专属节日里，让我们聆听他们的心

声和故事。
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